

今治商工会議所会報

IMABARICCI URL <https://www.imabaricci.or.jp/>

2025



No.878

年頭
所感

新たな成長への飛躍の年に



今治商工会議所 会頭 檜垣 幸人

明けましておめでとうございます。令和7年の新春を迎え、謹んでお慶び申し上げます。会員事業所の皆様におかれましては、日頃から当所事業に一方ならぬご支援・ご協力を賜り、年頭に当たり厚くお礼申し上げます。

さて、昨年は内外ともに不透明かつ混迷の度合いが深まった1年でありました。世界ではロシアによるウクライナ侵攻の長期化に加え、中東情勢の悪化など、地政学リスクが拡大しました。国内では1月の能登半島地震や9月の奥能登豪雨といった痛ましい災害に見舞われた1年でもありました。経済面では、歴史的円安や物価高が続く中、設備投資は好調で日経平均株価も史上初の4万円台を記録しました。日本は経済立国であり、経済成長なくして将来は有りません。デフレ脱却を確実にし、成長経済への転換を進めるためには、個人消費の拡大が不可欠です。その実現のためには、中小企業の生産性向上と持続的な賃上げにかかっているといつても過言ではありません。商工会議所といたしましても、こうした前向きな挑戦を続ける中小企業を全力で応援してまいります。そこで当所では次の3点を中心に取り組んでまいります。

第一は、人手不足への対応と稼ぐ力の強化に向けた取り組みです。中小企業の稼ぐ力の強化に向け、省力化・デジタル活用による生産性向上と、設備投資や研究開発・イノベーション、創業・スタートアップなど付加価値の創造と拡大に取り組む経営者の自己変革への挑戦を後押しします。また、人材採用支援や従業員のリスクリキング、外国人材等多様な人材の活用についても積極的に支援してまいります。

第二は、円滑な事業承継の支援です。後継者難を理由とした廃業の縮減に向け、従業員承継や第三者承継、承継スキームや施策周知を強化するほか、事業承継・引継ぎセンターと連携して、事業承継に取り組む中小企業を後押ししてまいります。

第三は、経営支援体制の拡充です。経営者に直接自己



謹賀新年

今年はバーチャル開催の年です。

変革を促せる商工会議所経営指導員のスキルアップや業務のDX推進などを行い、経営支援、相談体制を強化してまいります。

その他課題は山積しておりますが、今治商工会議所は会員企業に寄り添いながら、自己変革への取り組みを加速し、課題克服に努めてまいります。

今後とも役員・議員・職員が一丸となって、地域経済の活性化に向けて取り組んでまいりますので、何卒、皆様方の倍旧のご支援ご協力をお願い申し上げます。

終わりに、乙巳（きのとみ）の本年が皆様方にとりまして、明るく希望に満ちた一年になりますようご祈念申し上げ、年頭の挨拶とさせていただきます。

2025今治新春交礼会開催される



檜垣会長の新春あいさつ

1月4日(土)正午、今治国際ホテル・クリスタルホールにおいて、第43回目となる今治新春交礼会（同会推進委員会/会長 檜垣幸人）が、2025年の新春を迎え、平和と幸福、繁栄を祈念して盛大に開催された。

交礼会では最初に、徳永市長が市民を代表してあいさつ、続いて檜垣会頭が経済界を代表してあいさつ、その後、藤原市議会議長の乾杯の音頭で開会した。交礼会は和やかに行われ、同会村上委員長（当所副会頭）の中締めで閉会した。